

Le Journal de Gien, 13 septembre 2018

LE RETOUR D'UN COMMERCE DE PROXIMITÉ À SAINT-FLORENT

Le Florentin reprend du service

■ Saint-Florent a retrouvé un peu plus d'animation que d'ordinaire depuis lundi matin... avec la réouverture du Florentin.

Ce commerce de proximité, qui avait fermé ses portes début mars, avait en effet laissé beaucoup d'habitants déçus. La vie au quotidien est vite devenue lourde à gérer, car il fallait faire plusieurs kilomètres pour aller chercher le pain, ce que faisaient volontiers Jean-Claude, un bénévole pour dépanner les habitants.

En définitive, la petite commune de 500 âmes venait de découvrir que le petit commerce manquait cruellement. Heureusement, une Florentinaise et son mari, Lucie Morlet, ont décidé de reprendre au projet de reprise.

Un retour à la vie grâce à Lucia, une enfant du village

Le montage et la construction du projet n'ont pas été des plus faciles, chacun a mis un peu



Jean David, Christine et Lucia, l'équipe en place pour l'ouverture du Florentin.

d'huile dans les rouages.

La banque a accordé un prêt difficile à obtenir dans des petites communes, la municipalité a été

très soumise le dossier et a même envisagé une terrasse ouverte avec vue sur l'étranger et ses canaux.

La commune Val de Saïly a accordé un prêt d'honneur, via l'initiative locales, ce qui a permis de boucler la partie financière. La jeune femme a donc pu relever le défi avec son

compagnon David, les en-

fants et toute la famille.

Notes vives

■ Lors de l'inauguration vendredi en fin d'après-midi, l'émotion était vive et palpable dans la salle de Lucia. Car ce n'est pas le tout d'ouvrir un petit commerce dans un petit village, il faut que les habitants jouent le jeu. C'est

ce qui se passe souvent que le sénateur Jean-Pierre Sœur ainsi que Nicole Le-

potier, présidente du Val

de Saïly et Jean-Claude Badier, maire de Saint-Florent, ont insisté : « Si nous sommes vides, faites-les vivre ». Jean-Pierre Sœur, président du Pays Giennois et Gilles Lepetit, président des Maires giennois du Loiret, étaient également venus soutenir l'ouverture de ce commerce.

Au Florentin, il y aura

un bar, brasserie, dépôt de pain, petit service, ainsi

que des ateliers à thème. Lucia Morlet a repris

Christine, remplacée précédemment au Florentin.

La restauration se fera

avec des produits frais locaux. Didier Abandonnet, producteur de miel, proposera ses produits dans la boutique-épicerie.

Le Florentin a ouvert officiellement en public samedi matin. L'horaire de fermeture n'est pas encore connu, il se fera en fonction de la demande de la population. Exception faite pour le mercredi jour de fermeture. Le Florentin sera ouvert les autres jours de la semaine et le dimanche jusqu'à 12 heures, sauf exceptions exceptionnelles. Bistrot, etc.

La première soirée à thème aura lieu samedi 22 septembre avec des musiciens locaux.

■ Jean-Claude VESIER

Journaliste à Gien

06 32 32 24 12

Mail : j.c.vesier@lapresse.com

Rebrousse la Parole.



L'inauguration s'est déroulée vendredi en présence du sénateur Sœur, de la présidente de la commune Nicole Lepotier et du président des maires ruraux, Gilles Lepotier.